



SE VENDE CONJUNTA E
INSEPARABLEMENTE CON EL DIARIO AS

• VIERNES 12 DE DICIEMBRE DE 2025
• AÑO XVII. NÚM 189

deporte de Madrid

Más Movistar Arena

■ La Comunidad participa en la renovación del icónico recinto madrileño, cuyo aforo subirá hasta los 20.008 espectadores para ser el de mayor capacidad de toda España.



El hogar de la gimnasia

■ El Movistar Arena celebró los Campeonatos de España de Conjuntos Iberdrola, reuniendo durante cuatro jornadas de competición a más de 1.000 deportistas de todo el país.

De Vicálvaro al UAE

Los hermanos Torres, Pablo, Jaime y Celia, se hacen hueco en el mejor equipo ciclista del mundo



Polideportivo Madrid

Díaz Ayuso participa en el Foro de Inversión Deportiva

■ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, participó en el foro de inversiones deportivas de Oriente Medio Middle East Sports Investment Forum (MESIF), celebrado en el estadio Santiago Bernabéu de la capital, donde destacó que la región es el principal destino de los negocios de estos países fuera de

sus fronteras, con casi el 80% del total nacional y 12.000 millones de euros. "Venir a Madrid es pensar en vida, familias, alegría y prosperidad", aseguró. "El deporte supone en Madrid casi la cuarta parte de la industria deportiva del país y somos un escaparate en todo el mundo", recalcó la jefa del Ejecutivo autonómico, que

también destacó eventos internacionales de primer nivel que atrae la región de Madrid como la celebración del próximo Gran Premio de España de Fórmula 1 en 2026, un partido oficial de la NFL, el Maratón Internacional de Madrid, el próximo EuroBasket en 2029 o el Mundial de Fútbol que se celebrará en 2030.



De Paco Serrano, Butragueño y Díaz Ayuso, en el Bernabéu.

Los hermanos Torres en la guarida de Pogacar

DANI MIRANDA
VICÁLVARO

Pasadas las 10 de la mañana, aparecen Pablo Torres (20 años) y su hermano Jaime (18) en el Parque de la Vicalvarada de Madrid. Ambos viven en el barrio de Vicálvaro, aunque se acercan en coche (en el de sus padres) para tardar menos de cara a irse luego a entrenar, ya que Pablo tenía cuatro horas por delante. Justo un año atrás, en el mismo punto, el del UAE tuvo otro reportaje con AS el día en el que este medio anunció su salto al primer equipo hasta 2030.

Terminada la primera temporada toca hacer balance ("y que lo repitamos cada año"), pero esta vez será especial por la compañía de Jaime, también procedente del Sanse (San Sebastián de los Reyes), una cuna de talentos y que ficha para 2026 por el Gen Z, equipo filial del UAE en el que estuvo Pablo. Hechas las fotos, y para llevar mejor el frío, Pablo lleva a AS a la misma cafetería que hace un año. Los dos hermanos se piden un refresco cero (no les gusta el café) para empezar la conversación.

Pablo, pese a algunas lesiones durante el año, tuvo actuaciones destacadas, logrando incluso podios en generales como

las del Giro d'Abruzzo y ayudando al equipo, mientras que Jaime destacó en el campo junior. "Fue un año duro, de cambio grande y en el que se nota la diferencia. También me faltó continuidad en algunos momentos por las lesiones, pero igualmente me sirvió de mucho aprendizaje y experiencia para los próximos años. Tengo muchos años firmados y el equipo me dice que debo tener calma, crecer poco a poco, hacer bien las cosas para convertirme en un gran ciclista y que eso lleva su tiempo", explica Pablo, ante la atenta mirada de Jaime, al que se dirige.

"Es una ilusión que esté con nosotros en el mejor equipo del mundo y, aunque sea otra categoría, ojalá podamos compartir alguna carrera (los del filial pueden competir con el primer equipo si la prueba no es World Tour)", añade el mayor, a lo que responde el hermano pequeño con ilusión.

"El año pasado me invitaron a la concentración y ya era un sueño. Quiero aprovechar esta oportunidad, hacerme un hueco y aprender. Sé que puedo hacerlo bien

Pablo arrancará su segunda temporada con el UAE junto a Tadej y su hermano Jaime ficha por el filial, el Gen Z

y que seguramente mi mayor carencia sea el manejarlo en el pelotón, y eso es algo en lo que vamos a trabajar fuertemente. En julio me dijeron ya que me fichaban y fue increíble", explica Jaime. Y, por si fuera poco, además de vivir juntos en casa (Pablo se emancipará en breve si todo va bien), lo hacen en la misma habitación... y en la misma litera. "Tenemos el salón lleno de bicis y mi madre no para de quejarse (entre risas) porque están en el medio. Al usarla

todos los días es lo más cómodo", explica Pablo, y es que sus padres no fallan en cada carrera a la que van, aunque ahora les toque repartirse. Uno de los retos del corredor del UAE en este 2025 fue el Tour del Porvenir, y más tras el segundo puesto de 2024. Acabó séptimo.

"Seixas (ganador), Widar, Finn... el nivel era muy alto, y ya lo están demostrando algunos en profesionales. Hubo cosas que podría haber hecho mejor, pero salió así y acabé contento. Con el cambio de normas (los World Tour ya no podían participar en los Mundiales de categorías inferiores) no pude estar en los Mundiales,

y fue una pena porque el año anterior a mí sí me tocó correr contra corredores del World Tour. Cambió la norma y me afectó negativamente. Es lo que toca", explica uno de los pupilos de Matxin, y es que el vasco también valora en AS el curso del madrileño.

"Fue un año complicado para él. A todos les gusta ganar, y no hubiese sorprendido si él lo hubiese hecho este año, pero eso no es un problema y no hay que presionar.

Su hermano Jaime también tiene buen motor y margen de mejora, que eso es lo importante, para evolucionar cada año. Los dos son muy serios y trabajadores, y eso se nota, y en casa respiran ciclismo", añade el vasco, en Benidorm ahora para la presentación del equipo, que será este sábado.

En el ciclismo actual, cada temporada el salto es más grande, y así lo explica Pablo: "Este año mejoré prácticamente todos mis números en esfuerzos cortos, también de hasta 20 minutos e incluso de una hora. También gané algo más de peso, que es potencia (su entrenador es Javier Sola, el mismo que el de Pogacar), pero me queda por progresar. El año pasado, en la etapa que gané del Porvenir (jornada reina), lo

hice por más de un minuto al segundo. Este año con esos números, incluso algo mejores, aguantaban casi 10 personas en el grupo. Cada año se va más rápido". Jaime, que se define como "escalador" tenía de referente a Contador, después a Pogacar... y ahora a su hermano. "Ojalá tener una carrera como la suya", dice, y eso que es solo el comienzo. Y esperan hacerlo juntos. De Vicálvaro a ser compañeros de uno de los mejores de siempre. Y el futuro dirá hasta dónde llegan.

Matxin
"Los dos son serios y trabajadores, respiran ciclismo y se nota"

Referente
"Ojalá tener una carrera como la de Pablo", dice Jaime



Atletismo Madrid

El Movistar Medio Maratón avanza a ritmo de récord

■ A falta de cuatro meses para su celebración, el Movistar Madrid Medio Maratón ha alcanzado la cifra de los 20.000 participantes inscritos para su próxima edición, en la que el 22 de marzo de 2026 celebrará su 25º aniversario. Un guarismo que manifiesta el crecimiento sostenido del evento en los últimos tiempos,

consolidándose como una de las pruebas en ruta más deseadas del calendario. Y no es para menos, porque la carrera madrileña se destaca como una excelente oportunidad para conocer a zancadas las principales arterias de la capital y disfrutar del atletismo en un entorno urbano de gran valor histórico y monumental. De

este modo, se prevé que otra temporada más vuelva a agotarse con facilidad el cupo de dorsales disponibles: 28.000 en la carrera de 21,097 kilómetros (medio maratón homologado por la Real Federación Española de Atletismo) y 3.000 en la carrera ProFuturo, de 5 kilómetros de distancia. Cada vez queda menos.



Afluencia masiva de corredores en la última edición de la prueba.



Pablo y Jaime Torres posan para AS la pasada semana en el Obelisco que preside el Parque de la Vicalvarada en Madrid.

LA INTRAHISTORIA
POR DANI MIRANDA

La trilogía al completo: Celia también se une

La hermana, al equipo femenino

Celia (18 años) y **Jaime** son mellizos, mientras que **Pablo** es escasos dos años mayor que ellos. Ella empezó en el ciclismo más tarde, y es que al final 'cedió' de tanto ir a ver a sus hermanos.

"Ella empezó un poco más tarde que nosotros. Siempre venía a vernos, pero decía que no se apuntaría. Yo salgo casi siempre con ella a entrenar y Pablo, al tener entrenamientos más largos, se iba él, pero solemos ir alternando últimamente", cuenta Jaime sobre una Celia que también estará en la familia **UAE** en 2026 tras fichar por el equipo femenino de desarrollo.

En el 'élite' están corredoras como **Paula Blasi** y **Mavi García**, dos referentes españolas. El día de la quedada de **AS** con Pablo y Jaime en **Vicálvaro**, Celia no pudo acudir al tener un examen, pero

sí pudo valorar para este medio lo que supone el fichar por la misma estructura que sus hermanos. "Dar el salto al equipo de desarrollo del UAE es un orgullo porque es uno de los mejores del mundo, y cuando empecé a competir en el ciclismo incluso hubiese pagado por conseguirlo. Tenía un objetivo en mente, que era intentar dar el salto a un equipo profesional, y hacerlo con el UAE es un honor", explica Celia.

La de Vicálvaro también comparte vivienda con sus hermanos en dicho barrio madrileño: "Hemos crecido juntos y estamos muy felices de estar en una situación así. Vamos a disfrutar de la experiencia". Fue **Matxin**, mánager del UAE, según reveló a **AS**, el que propuso el nombre de Celia a la estructura femenina y, viendo los datos, no dudaron.

Compañía
"Vamos a disfrutar la experiencia", dice Celia, melliza de Jaime



Celia, Jaime y Pablo Torres, durante un entrenamiento.

Ciclocross Madrid

Alalpardo, hogar de los Campeonatos de Madrid

Este domingo 14 de Diciembre se disputa en Alalpardo-Valdeolmos el XX Ciclocross Peña Ciclista Ciclonorte-Gran Premio Villa de Alalpardo. Una prueba que pondrá en juego los Campeonatos de Madrid de la especialidad y que será la 5ª puntuable de la XX Copa Comunidad de Madrid de ciclocross. La prueba estará organizada una vez más por la PC Ciclonorte,

en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad. Recorlar que es el 2º organizador más longevo en la región tras el CEC Coslada. El circuito volverá a estar ubicado en el parque de Los Adobes, con una cuerda de 3.000 metros, pero presentando grandes novedades. La primera prueba empezará a las 09:00, y a las 14:00 será la entrega de premios.



Cartel promocional de la prueba en Alalpardo-Valdeolmos.

MTB Madrid

Nace un nuevo desafío en la zona centro

El calendario de MTB nacional se refuerza para 2026 con el lanzamiento del Circuito Sanferbike Triple Corona by Scott. Tres pruebas habrá en el inicio de temporada: el 25 de enero será la XXXV Clásica de Valdemorillo - Comunidad de Madrid, el 8 de febrero la Villanueva del Pardillo - Ruta de La Casona, y el 1 de marzo será turno de la Moralzarzal - Ruta de La Rocosa. La apertura de inscripciones se anunciará próximamente.



Regreso a Madrid

WAR llevaba casi un año sin realizar un evento en Madrid. Esta vuelta fue por todo lo grande, llevando a sus estrellas más reconocidas del gimnasio y a los hermanos Van Steenis de PFL.

CRISTINA PARRA
MADRID

WAR regresó a Madrid por la puerta grande, colgando el cartel de 'Sold Out' en el Palacio de Vistalegre. La promotora de los hermanos Jorge y Agustín Climent volvió con los grandes nombres de su gimnasio, en un evento lleno de las caras más conocidas de las redes sociales como la Rivers, Sofía Surferss o Sofía Arias, y peleadores reconocidos como los medallistas mundiales Isabel Calvo y David Hervías.

El broche de oro lo puso Gino van Steenis. Acompañando de su hermano mayor Costello, campeón del peso medio de PFL, volvió a la senda de la victoria con un espectacular KO en el segundo asalto, con una mano derecha devastadora que impactó en el rostro de Ronny Carrillo. Gino pasó de ser la pelea coestelar a la

Capital de las MMA

La promotora de los Climent regresa al Palacio de Vistalegre con un 'Sold Out'

estelar después de que Luis Felipe, rival de Pepe Torres, no cumpliese con el peso pactado. "Lamentamos informar que la pelea ha sido cancelada. La decisión ha sido tomada debido a que Buda no cumplió con el requisito oficial del peso establecido para este combate", publicó en sus redes la promotora. Un jarro de agua fría para

el luchador, que igualmente acudió al evento para apoyar a sus compañeros de gimnasio.

Leo Climent siguió aumentando su récord con una victoria por decisión unánime ante Salman Zoubair. Un combate muy atractivo que muestra como su nivel va aumentando pelea tras pelea. Se llevó el bono al combate de la noche

al italiano Alessio Barbara. El asturiano pidió una revancha con Ahmed El Idrissi, que se encontraba entre el público con su cinturón que le arrebató en su segundo encuentro.

Luis Pico, conocido como Lewis, se llevó el bono al KO de la noche tras apagarle las luces a Daniele Caldaera. Al igual que Lewis, Miguel Navarro también sumó su tercera victoria como peleador profesional. Manguelo sometió a Anthony Lambrechts, llevándose el bono de la finalización de la noche. Victorias previas al abrir la cartelera de Miguel Ángel García por decisión unánime ante Luis Fernando Antúnez y un brutal TKO en el primer asalto de Oriol Arenas a Helio Leal que volvió al público loco.

Este sábado, continuarán las MMA en Madrid. WOW cerrará su temporada, tras la alianza con Cristiano Ronaldo, en el Madrid Arena con más guerras por cinturones.



La ganadora Marian Martín García, con un balón dorado.

Baloncesto Madrid

'El respeto no entiende de colores', campaña de la FBM

■ 'El respeto no entiende de colores' es el lema ganador del concurso #ConductaDeportiva promovido por la Federación de Baloncesto de Madrid para impulsar los valores del deporte y el juego limpio en las canchas de la Comunidad de Madrid. Marian Martín García, autora del lema y la imagen ganadora, recogió su premio,

un balón dorado, de manos de Santos Moraga, presidente de la FBM, y Francisco Olmedilla, secretario general. El concurso promovido por la FBM tuvo una gran acogida con más de 20 propuestas de calidad destinadas a promover los valores del deporte. La palabra más repetida ha sido respeto, seguida por valores, juego limpio

(o fair play), deportividad, tolerancia, solidaridad, compromiso y unión. Palabras clave en el objetivo común de conseguir un entorno de tolerancia y solidaridad para la práctica deportiva. "Considero que el respeto es uno de los valores más importantes para la convivencia", aseguró la ganadora, Marian Martín García.

El Movistar Arena acoge los Nacionales de conjuntos

Más de 1.000 gimnasta participan en el evento

ENRIQUE OJEDA / MADRID

Por primera vez en la historia, la Comunidad de Madrid albergó el pasado fin de semana el Campeonato de España de Conjuntos de Gimnasia Rítmica en el Movistar Arena, un recinto emblemático que en su anterior etapa estuvo muy vinculado a la gimnasia deportiva (fue sede de unos Campeonatos de Europa, en los años ochenta). Es, sin duda, el recinto más impresionante en el que se hayan disputado estos Nacionales, que contaron con la subvención de 130.000 euros del Gobierno regional.

En el campeonato, disputado del 3 al 6 de diciembre, intervieron 1.071 deportistas entre los ocho y treinta años en 180 conjuntos de 101 de clubes clasificados entre todas las competiciones de las distintas comunidades, y que también sirvió para que la Federación Española reconsiderase sus

normas de tiempo de inscripción, puestas en discusión por el club Arganda, que se hubiese quedado sin participar por la pérdida de una de sus componentes por una intervención quirúrgica, sin opción a cambiarla. Finalmente, la RFEG reculó y los madrileños pudieron competir. Salvo en la categoría benjamín, con ejercicios de manos libres, se compitió en los aparatos oficiales del código internacional.

También sirvió esta cita para homenajear a Polina Bereznina, gimnasta olímpica española nacida en Moscú, con casi un cuarto de siglo residiendo en España. Se acaba de retirar, y coincidiendo con su 28 cumpleaños (5 de diciembre), se preparó una exhibición con la que colgó el maillot.

Dominio

Los clubes canarios triunfan en la mayoría de las categorías

Deportivamente, la Comunidad Canaria fue la gran triunfadora, y el club Batistana el más destacado, dominando la Primera Categoría, además de la senior, la infantil, y la benjamín, y llevándose la plata en junior por detrás del Corzas de Maspalomas canario. Sólo en categoría alevín no hubo dominio de los conjuntos insulares, que dominó el Almara Burjassot valenciano.

Los conjuntos madrileños de El Álamo, en senior, y Pozuelo, en alevín, terceros, fueron los más destacados de la Comunidad de Madrid, que dispone de cerca de 7.000 licencias federativas en rítmica, acumula 375 medallas nacionales, 24 internacionales y ha contado con 25 representantes en la Selección española.



Participantes de La Salle Pont d'Inca durante uno de sus ejercicios en los Campeonatos de España.



Acción en el tatami durante los Nacionales en Pinto.

@OSOTOGABI / RFEJYDA

Madrid, punta de lanza de los éxitos del judo español

25 medallas en los Nacionales

J. D. / MADRID

La Federación Madrileña de Judo y D.A. volvió a lo más alto del judo nacional tras varios años de ausencia en el primer puesto del medallero. Lo hizo en el Campeonato de España Absoluto celebrado en el Polideportivo Príncipes de Asturias de Pinto, donde los judokas madrileños firmaron una actuación sobresaliente. Con un total de 25 medallas (5 oros, 6 platas y 14 bronces), Madrid se impuso con claridad por delante de la Federación Valenciana, que sumó nueve preseas, y de la Extremadura, con cuatro.

Brillaron especialmente los oros de María Gómez, Laura Gómez, Malin Wilson y Nisrin Bousbaa en categoría femenina, además del logrado por Román Amaro en categoría masculina. Un éxito cimentado en el trabajo conjunto de

entrenadores, clubes y deportistas, y que refleja el impulso del programa de tecnificación madrileño, convertido ya en uno de los proyectos formativos más productivos del país.

El buen momento del judo madrileño tuvo también continuidad en el ámbito internacional. Nikoloz Sherazadishvili, doble campeón mundial, conquistó el bronce en el Grand Slam de Abu Dhabi en menos de 100 kg, su cuarta medalla de la temporada, apenas dos semanas después del oro en el Grand Prix de Zagreb. España sumó además otras tres pre-

seas en la cita emiratí: el oro de la madrileña Laura Martínez (-48 kg) y los bronces de Adrián Nieto (-57 kg) y Marta García (-66 kg).

Abu Dhabi
Oro en el
Grand Prix
para Laura
Martínez y
bronce de
Niko Shera

Un cierre de temporada que refuerza el liderazgo madrileño y confirma el crecimiento del judo español tanto en casa como en los grandes



Visita de Emilio Viciano al CEIP Nuestra Señora de Lourdes.

Tenis Madrid

La CAM se une a la Federación para fomentar el tenis

■ La Comunidad de Madrid firmó un convenio que permite a la Federación de Tenis de Madrid (FTM) sumarse al programa Tenis-Pickleball en los colegios y seguir fomentando la práctica de estos deportes en los centros educativos. El consejero de Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Viciano, visitó el CEIP Nuestra

Señora de Lourdes de Torrelodones, uno de los 25 que participa actualmente en esta iniciativa del Gobierno regional. Con este acuerdo, la FTM podrá implantar las actividades en los colegios públicos que determine cada curso, ofreciendo formación a los profesores que imparten Educación Física en estos centros, ha informado

el Gobierno regional en un comunicado. Habrá encuentros entre los propios colegios, facilitando a los alumnos los ejercicios relacionados con estos deportes y difundiéndole esta iniciativa a otras escuelas interesadas en unirse. En este curso 2025/26, cerca de 10.000 escolares se benefician de este programa.

Una nueva vida

El Movistar Arena se transforma y amplía su aforo hasta los 20.008 espectadores, el recinto más grande de España

J. D.

MADRID

El Movistar Arena se convierte en el recinto de mayor aforo de España gracias a la presentación de su nuevo Plan de Autoprotección, que permitirá aumentar su capacidad máxima de 17.453 a 20.008 espectadores en conciertos y hasta 15.000 en baloncesto de cara a la celebración del Eurobasket 2029 (el Real Madrid, de hecho, anunció el lanzamiento de nuevos abonos). El anuncio lo realizó la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, durante la visita institucional que recorrió las instalaciones del Movistar Arena junto al consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco, acompañado de Borja Ochoa, presidente de Telefónica España, José Antonio Mahou, Mahou San Miguel, y María Lacasa, directora general de comunicación de Endesa, así como otros representantes de los más importantes patrocinadores.

Impacto
La actividad del Movistar Arena genera 577 millones de euros

presidente de Mahou San Miguel, y María Lacasa, directora general de comunicación de Endesa, así como otros representantes de los más importantes patrocinadores.

Durante la visita, los responsables del recinto detallaron a la presidenta las mejoras operativas y de seguridad que permitirán ampliar el aforo, consolidando al Movistar Arena como el espacio de referencia para grandes conciertos y eventos internacionales que es, avalado por la tercera posición mundial que ostenta en el ranking 'World 200 World Arenas' de la revista internacional Pollstar, en la que también es el primer recinto de Europa en número de eventos



Mariano de Paco Serrano e Isabel Díaz Ayuso, durante su visita al Movistar Arena de Madrid.

COMUNIDAD DE MADRID

celebrados y tickets vendidos. Además, se mostraron las últimas innovaciones incorporadas en el recinto, resultado de los más de 19 millones que se han invertido desde la gestión de Impulsa Eventos e Instalaciones en 2014, que incluyen placas solares en la cubierta y la gestión completa del edificio con energías renovables, gracias a Endesa; iluminación led en todo el recinto; sistemas de seguridad con cámaras de última generación; la dotación de sonido que usan grandes giras como U2, Paul McCartney o AC/DC; y un sistema propio de monitorización de sonido e insonorización; así como un servicio de conectividad 5G milimétrica gracias a Telefónica, patrocinador principal del Movistar Arena.

Con esta ampliación, el recinto se posiciona como el venue con mayor capacidad del país, situando a Madrid a la vanguardia de la oferta cultural y de ocio. Junto al anuncio de la futura ampliación de aforo, se presentaron también los resultados del Estudio de Impacto Económico del Movistar Arena en la Comunidad de Madrid en 2024, realizado por OJD, la auditora del sector publicitario, que confirman el papel del recinto como motor económico regional: su actividad ha generado 577 millones

de euros de impacto económico con más de dos millones de asistentes, un 1,7% del PIB cultural de la región; y ha contribuido a la creación de 13.661 empleos directos e indirectos.

"El Movistar Arena es un ícono en el mapa mundial de la música, el espectáculo y el deporte. Es una pieza clave de nuestra economía, capaz de proyectar la imagen y el nombre de la Comunidad de Madrid a todo el planeta. No son solo números. También hablamos del impacto del Movistar Arena en la vida de muchos madrileños y en la

de sus familias", destacó Isabel Díaz Ayuso, que también avanzó en su visita al recinto la creación de la Asociación Hispanohablante de Arenas del Espectáculo.

Por su parte, Xavier Bartolí, presidente de Impulsa Eventos e Instalaciones, sociedad gestora del Movistar Arena; y Manuel Saucedo, consejero delegado, subrayaron el compromiso del recinto con la innovación, la seguridad, la sostenibilidad y el desarrollo de una oferta cultural diversa y de calidad para madrileños y visitantes, anunciando también que el Movistar Arena cerrará el 2025 con un total de 230 eventos, de los cuales 157 han sido conciertos, y otros 64 fueron eventos deportivos.

Innovación
El recinto cuenta con una dotación de sonido de grandes grupos



Atletismo Madrid

El pádel madrileño celebra su fiesta de final de temporada

■ La Federación Madrileña de Pádel celebró una nueva edición de los premios FMP. Esta gala fue el reconocimiento al trabajo realizado durante toda la temporada y un homenaje a quienes, con su dedicación dentro y fuera de la pista, impulsan el pádel madrileño. Como ya es tradición, también se entregaron dos galardones especiales,

otorgados por el jurado formado por la Junta Directiva de la Federación Madrileña de Pádel: una Mención de Honor a una institución destacada (Impulsa Eventos e Instalaciones) y un Premio Especial que reconoce una contribución extraordinaria al pádel en Madrid (Carmen Chilliida Belzunce). En esta ocasión, el evento se celebró en Espacio

Cuadrilla, en el corazón del Centro Comercial Caleido, en las Cuatro Torres. Además de la entrega de los citados galardones, la Federación Madrileña de Pádel tuvo el honor de presentar sus nuevas equipaciones y su proyecto más ilusionante: la creación de un Centro de Tecnificación que construirá en 2026 en la ciudad de Alcobendas.



Entrega de premios de la Federación Madrileña de Pádel.

La Comunidad de Madrid decora el Estadio de Vallecas

Varios murales en los exteriores

AS / MADRID

La CAM ha decorado los muros del Estadio de Vallecas con pinturas que recuerdan la historia del Rayo Vallecano y escenas memorables de su trayectoria, entre las que se encuentran la celebración del Tamudazo en la 2010/11 que salvó al equipo del descenso o la primera foto documentada de la Agrupación deportiva del Rayo.

Miembros de la Federación de Peñas y la Plataforma ADRV, en colaboración con la Administración regional, adornaron las paredes

la UEFA de 2001; el de Guilherme Alves en el Bernabéu en 1996, o la participación del equipo femenino en la Champions tres años consecutivos. Esta acción se enmarca en la primera fase de renovación del Estadio de Vallecas, después de que éste haya visto restauradas de forma integral sus dos cubiertas, y reparadas las fachadas de la avenida de la Albufera y de la calle del Arroyo del Olivar. La jardinería de entrada a taquillas que dificultaba el tránsito fluido fue sustituida por una escalinata con barandillas.

En el interior se han reformado los aseos, mientras que en la zona de federaciones se han instalado nuevos sistemas de climatización y extracción con mejoras de seguridad. El Gobierno madrileño continuará trabajando en el proyecto de su reforma integral, y albergar 14.700 espectadores.

Aumento
14.700
aficionados
entrarán en
el reformado
Estadio de
Vallecas

que rodean el campo ubicado en el distrito de Puente de Vallecas. Entre las escenas plasmadas, una imagen de Michel celebrando un triplete ante la Real Sociedad, la plantilla de los Matagigantes o la recreación de Felines. Y la celebración de uno de los goles contra el Girondins de Burdeos en

que se han reformado los aseos, mientras que en la zona de federaciones se han instalado nuevos sistemas de climatización y extracción con mejoras de seguridad. El Gobierno madrileño continuará trabajando en el proyecto de su reforma integral, y albergar 14.700 espectadores.



Uno de los murales en los exteriores del estadio de Vallecas.



El estadio Metropolitano, abarrotado mientras suena el himno español en la final de la Nations League.

EFEF / RFEF

El Metropolitano hace historia con Jenni y Vicky

La Selección gana la Nations ante 55.843 personas

M. G. / MADRID

De Madrid al cielo. La Selección española femenina de fútbol alzó el tercer título de su historia tras vencer a Alemania (3-0) en el partido de vuelta de la gran final de la Nations League, que se disputó en un Riyadh Air Metropolitano con 55.843 personas en la grada, lo que supuso un récord de asistencia en un partido de La Roja. Vicky López, natural de Vallecas, y Jenni Hermoso, de Carabanchel, fueron dos de las futbolistas que brillaron en una tarde para el recuerdo.

“El deporte femenino está siendo un auténtico tsunami”, señalaba la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, en la previa de la gran final. Y eso fue lo que se vivió la tarde del 2 de diciembre en el Metropolitano. Madrid fue, una vez más, el lugar donde se juntaron las estrellas y el estadio del Atlético se volcó

con las campeonas del mundo para llevarlas en volandas hacia un nuevo título. Con Vicky López ocupando el lugar de Aitana Bonmatí, actual Balón de Oro y ausente por una fractura en el peroné, la Selección española salió desde el principio a buscar el gol, que se le había resistido en la ida disputada en tierras alemanas (0-0). Esther y Alexia Putellas, dos veces Balón de Oro, tuvieron las primeras ocasiones ante Berger, a la que también buscó las cosquillas Vicky con dos disparos desde la frontal realizados en la primera mitad.

Ya en la segunda, Pina abrió la lata con un derechazo imparable (61’) para que la afición de La Roja estallara. Pero lo hizo más todavía con el

golazo de Vicky siete minutos después. La vallecana, que se curtió en esos campos de la Comunidad de Madrid en los que cada fin de semana juegan casi 18.000 jugadoras federadas, condujo hacia la frontal del área e hizo el segundo con un zurdazo por la escuadra.

De nuevo Pina, en el 74’, vio portería para que La Roja alzara su segunda Nations League consecutiva en un fin de fiesta en el que Jenni Hermoso, que saltó al terreno de juego en el 80’, dejó un par de

lujos. “Celebrarlo en Madrid me hace muchísima ilusión: en mi ciudad, con mi gente, mi familia...”, dijo la mítica futbolista de Carabanchel. La Selección femenina y Madrid hicieron historia de la mano...

Ambiente
Madrid se
vuelca con
La Roja para
que sume
un nuevo
título

**Sábado 3
de enero**

*A partir de
las 10 horas*

**Parque Deportivo
Puerta de Hierro de
la Comunidad
de Madrid**



**Carreras de obstáculos
+ Roscón de Reyes**



INSCRÍBETE EN:
carrerareyesmagos.es



**Comunidad
de Madrid**